

Les évêques des pays des Grands lacs se concertent au Burundi

APA, 20-10-2010 Bujumbura (Burundi) - Une conférence de l'Épiscopat catholique des pays des Grands Lacs (Burundi, Rwanda, Ouganda, Kenya, Tanzanie et RDC) s'est ouverte mardi à Bujumbura (Burundi) sous le thème « Dieu nous a donné le Ministère de la Réconciliation » Selon Mgr Evariste Ngoyagoye, Archevêque de Bujumbura et président de la conférence épiscopale du Burundi et de la Commission épiscopale Justice et Paix, les participants dont 18 évêques vont échanger et faire le point de la situation dans différents pays en matière de paix et de réconciliation. Il a précisé qu'il existe un progrès réel au niveau de la sécurité dans la conjugaison des efforts de plusieurs acteurs, notamment politiques, de la communauté internationale, des confessions religieuses, de la société civile et des médias. Le Burundi, a-t-il indiqué, vient de franchir une étape des élections, espérant qu'une autre étape vers la démocratie franchie. Il a reconnu qu'il existe encore au Burundi des passions, des intérêts multiples et que l'Église appelle à la conscience pour que les acteurs principaux puissent interroger leurs consciences et améliorer leurs actions. « Dans la région les ennemis se sont battus à mort, mais grâce à Dieu, ils sont entrain de devenir des amis et concitoyens et sont entrain de reconstruire leur pays même si il y a encore un chemin à parcourir », a ajouté Mgr Evariste Ngoyagoye. Cette conférence qui va durer trois jours a été ouverte par le chef de l'Etat Pierre Nkurunziza qui cache pas le rôle de l'Église catholique dans la bonne tenue des élections qui viennent d'avoir lieu au Burundi, et de pour ses actes quotidiens pour prêcher la bonne nouvelle de l'amour et de la réconciliation. Sans oublier sa contribution immense dans l'enseignement et dans la santé. Il a également remercié les Hommes de l'Église des pays des grands lacs pour leur option de travailler ensemble compte tenu du caractère transfrontalier des problèmes et des solutions y relatives. Il a exhorté l'Église de continuer à travailler en synergie comme meilleure façon d'accompagner moralement spirituellement la dynamique politique des gouvernements et de la CIRGL (Conférence Internationale des Pays des Grands Lacs). Participent à cette conférence plusieurs autres évêques venus du Vatican, d'Afrique du Sud, des États-Unis et de plusieurs autres pays et organisations.